

ABSTRAK

Rizky Ayu Soraya. 2017. *Peran Guru Agama dalam Membentuk Sikap Disiplin Siswa di MAN 2 Model Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Drs. Yahya Mof , M.pd

Kata kunci: Guru Agama Islam, Mendisiplinkan

Penelitian ini bertolak dari maraknya fenomena kenakalan siswa di sekolah yang perlu penanggulangan secara benar, untuk itulah perlu adanya pembentukan sikap disiplin di sekolah yang bertujuan untuk mewujudkan kenyamanan dan ketenangan dalam proses belajar mengajar di sekolah. Untuk membentuk sikap disiplin pada siswa, masing-masing sekolah memiliki tata tertib yang bertujuan untuk memberikan arahan tentang apa yang boleh dilakukan dan tidak boleh dilakukan siswa di sekolah. Di MAN 2 Model Banjarmasin dimana penelitian ini dilakukan, pembentukan sikap disiplin siswa dilakukan melalui tata tertib, kegiatan keagamaan, dan juga kegiatan ekstra kurikuler di sekolah. Penelitian yang penulis lakukan ini bertujuan untuk mengungkap data tentang peran guru Agama di MAN 2 Model Banjarmasin dalam membentuk sikap disiplin siswa di sekolah. Fokus masalah bagaimana peran guru Agama dan upaya yang dilakukan dalam membentuk sikap disiplin siswa di MAN 2 Model Banjarmasin. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (field research). Karenanya untuk memperoleh data yang diperlukan, penulis melakukan survey lapangan untuk mencari informasi baik melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi kepada guru Agama MAN 2 Model Banjarmasin untuk melihat realitas yang ada. Setelah data terkumpul langkah selanjutnya diadakan pengolahan data dan analisis data.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diambil kesimpulan Peran Guru Agama dalam Membentuk Sikap Disiplin siswa di MAN 2 Model Banjarmasin sangat berperan penting dilihat dari keikutsertaan mereka dalam hal mendisiplinkan siswa dengan menjalankan apa yang sudah menjadi ketetapan di MAN 2 Model Banjarmasin yaitu tata tertib berupa peraturan dan semua kegiatan di MAN 2 Model Banjarmasin terutama kegiatan keagamaan sesuai bidang guru Agama.